



Gobernador García donó 20.000 kits de bioseguridad

Redacción Bogotá Bogotá Julio 03, 2020 - 07:34 PM



Foto facebook

El gobernador de Cundinamarca, Nicolás García, hizo ayer una ronda por varios municipios del Departamento para verificar los avances que se han adelantado en materia de equipos y de elementos de bioseguridad para hacerle frente al Covid-19 que en estos momentos suma 3.006 casos confirmados, 1.493 recuperados y 58 fallecimientos, por lo que hay un total de 1.445 casos activos.

Adicionalmente, en estos momentos, 7 casos de posibles contagiados están en revisión; 20 camas de unidades de cuidados intensivos (UCI) están siendo usadas y 187 personas hospitalizadas. Adicionalmente, Soacha sigue siendo la región de Cundinamarca con el mayor número de contagios (1.140), seguido por los municipios de Mosquera, Zipaquirá, Chía y, por último, Funza.

Soacha, que al ser un corredor clave para miles de personas que trabajan en la Capital ha liderado el número de contagios del departamento, en estos momentos ya suma 85 recuperados, 8 fallecidos, 9 hospitalizados y una UCI en ocupación.

Con este panorama claro, ayer, en el municipio de Ubaté, la Gobernación entregó cinco monitores para UCI y reiteró su compromiso de apoyar -con \$2.000 millones- la adecuación de la Basílica menor y \$1.600 millones para construir la Casa del Adulto Mayor.

El Gobernador también estuvo en el municipio de Fúquene, en donde supervisó el avance de obra del Puesto de Salud, que se encuentra en un 85% de la obra construida. A su vez, para este Hospital se han invertido \$819 millones y cuenta con consultorios, zona de vacunación, procedimientos, área administrativa, entre otros espacios.

Adicionalmente, refiriendo que “el Covid-19 no es una excusa para no cumplirle a los cundinamarqueses”, el alto Funcionario visitó la construcción del Polideportivo en Simijaca, además de otras cuantas obras en los municipios de Susa y Carmen de Carupa -además de Ubaté-, para evaluar el avance de las mismas.

Personal médico

Por su parte, en un evento protocolario realizado en la Gobernación y bajo estrictas medidas de bioseguridad, la empresa colombiana Esenttia, en alianza con **Ecopetrol**, BioBolsa, Arturo Calle, Tenimoldca, Haceb, Adispetrol, Industria licorera de Caldas, Soplascal, Intecplast y BioEnergy, llevo a cabo la donación de 20.000 kits de ropa médica, 30.000 unidades de caretas de rostro completo y casi 10.000 litros de alcohol glicerinado para el personal médico y administrativo de hospitales del departamento.

“Todos los cundinamarqueses estamos agradecidos con el apoyo que nos entregan. Con estos 50.000 elementos que son muy bien recibidos, especialmente, por todo nuestro equipo que le está haciendo frente a esta pandemia en cada uno de los hospitales y centros de salud del departamento”, manifestó el Gobernador.

Así mismo, García aseguró que la Gobernación de Cundinamarca estará supervisando que cada kit le llegue a los profesionales de la salud que pertenecen a la red hospitalaria de Cundinamarca.

“Esto no es solamente un acto de entrega de unos elementos que son importantes para la salud, sino también un acto de agradecimiento a ustedes que están pendientes de la salud de todos nosotros como ciudadanos. Decirles que aquí estamos y que pueden contar con nosotros” señaló el presidente de Esenttia, Juan Diego Mejía.

Reactivación económica

Finalmente, el día de ayer, el Gobernador invitó a todos los bogotanos para que desde el próximo 11 de julio compren a través de la página “www.mercadoscampesinos.gov.co” los alimentos que cultivan los pequeños productores.

“Los invitamos a participar, a apoyar a los pequeños productores a que reciban un pago justo y directo por el trabajo que hacen, y que no han dejado de realizar ni un solo día durante esta pandemia para llevar el alimento a nuestra mesa”, señaló el Gobernador Departamental.

Estas canastas de mercado tendrán productos típicos de la región central de Colombia como maíz, panela, arándanos, fresas, queso siete cueros, entre otros y que serán entregados a domicilio el 18 de julio, ¡frescos y listos para ser disfrutados!

Los bogotanos que estén interesados en adquirir estos mercados y no tengan acceso a Internet pueden contactarse a la línea fija 3693757.

0 comentarios

[Inicie sesión](#) o [regístrese para enviar comentarios](#)

Twitter EL NUEVO SIGLO

Tweets por @ElNuevoSiglo

NS EL NUEVO SIGLO @ElNuevoSiglo
#Mundo Mortalidad por Covid en EE.UU es "casi la más baja" del mundo: Trump. bit.ly/2VUjTrQ



13min

NS EL NUEVO SIGLO @ElNuevoSiglo
#Nación Este viernes se decidirá si Bogotá entra o no a alerta roja por las UCI. bit.ly/2D9TIR2



Insertar Ver en Twitter